

Communiqué de la Mairie de Paris (18/01/2007)

10 équipes retenues pour participer au concours international d'architecture relatif à la rénovation

Le maire de Paris a présidé ce 18 janvier 2007 le jury qui a sélectionné 10 équipes parmi les 104 candidatures présentées, 7 françaises et 3 étrangères.

Le maire de Paris se félicite de la qualité des échanges au sein du jury qui ont permis d'aboutir à la sélection de ces **10 équipes dès le premier tour du vote à la majorité absolue.**

Cette sélection comprend des équipes internationalement reconnues, des équipes confirmées et des équipes prometteuses : ces équipes sont constituées d'une équipe d'architectes mandataires associée à plusieurs bureaux d'études.

Les architectes mandataires sont :

- ARTS - Jacques FERRIER SARL (fr)
- Marc MIMRAM (fr)
- Paul CHEMETOV (fr)
- DU BESSET – LYON SARL (fr)
- MASSIMILIANO FUKSAS ARCHITECTE SARL (it)
- BERGER P. & J. ANZIUTTI ARCHITECTES (fr)
- MANSILLA + TUÑÓN ARQUITECTOS (esp)
- Stéphane MAUPIN EURL avec Mathieu POITEVIN et le groupe K (fr)
- MARIN + TROTTIN, groupe PERIPHERIQUES, avec Remy Marciano (fr)
- TOYO ITO AND ASSOCIATES ARCHITECTS (japon)

Le jury se réunira à nouveau fin juin en vue du choix du lauréat.

Le jury présidé par Bertrand Delanoë, maire de Paris, rassemblait :

- Florence Berthout, Jacques Boutault, Jean-Pierre Caffet, Jean-François Legaret, Pierre Mansat (élus désignés par le Conseil de Paris)
- 5 personnalités qualifiées : Ann-José Arlot (architecte, inspectrice générale de l'administration des affaires culturelles), Jean-Marie Duthilleul (architecte-ingénieur), David Mangin (architecte-urbaniste coordonnateur du projet des Halles), Philippe Meyer (journaliste), Elisabeth Bourguinat (représentante des associations)
- 5 architectes : Dominique Jakob (architecte française), Willem Jan Neutelings (architecte néerlandais), Rudy Ricciotti (architecte français), Kajuyo Sejima (architecte japonaise). Jacques Herzog (architecte suisse) absent excusé.